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国 際 会 長 主 題 

ア ジ ア 会 長 主 題 

東 日 本 区 理 事 主 題 

 

あ ず さ 部 部 長 主 題 

東京西クラブ会長主題 

「輝かそう、あなたの光を」 

｢変革のための光となろう」 

｢未来のために今、学びと気づきを！ 

未来のために自信を育み、真の喜びに出会う！」 

「良い結果をもたらす心の安定と考える力を」  

「無理をしないで歩く 希望の光に向かって」 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 月 の 記 録 ニ  コ  ニ  コ 5,692円 

在 籍 者 数 １１人 メ ネ ッ ト ０人 クラブファンド 0円 

（内功労会員） １人 コ メ ッ ト  ０人 フ ァ ン ド 残 高 114,715円 

出 席 者 数 ８人 ビ ジ タ ー ３人 ホテ校ファンド 6,600円 

メーキャップ １人 ゲ ス ト ０人 ホ テ 校 残 高 51,069円 

出 席 率  ９０％ 出席者合計 １１人 WHO 参加者 ４０人 
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クラブ役員 

会  長 本川 悦子 

副 会 長 神谷 幸男 

書  記 村野 絢子 

会  計 篠原 文恵    

担当主事 横山 弥利 

 

 

卓話者紹介 

樋口 順英（ひぐち・のぶひで）さん 

（東京グリーンクラブ会長） 

1950 年生まれ、大阪府高槻市

出身、三鷹市在住。 

1973 年、慶応大学法学部卒

業。同年㈱日立製作所入社、定

年後 2021年まで関連会社勤務。 

2017 年東京グリーンクラブ

入会。 

子どもの頃から親しんだクラ

シック音楽をやさしく紹介する

「VIVA CLASSICAL」をクラ

ブブリテンに連載執筆中。 

東京グリーンクラブの「神田

川船の会」ではガイドを務めら

れ、WHO ウォーキングではリ

ーダーをお願いしています。 

５月例会のご案内 

日時：５月１６日（木）１８：３０～２０：３０ 

会場：阿佐谷地域区民センター ３階 

（杉並区阿佐谷北 1-1-1  TEL 03-5356-9501） 

会費：1,200 円 

担当：C 班（神谷、高嶋、村野、横山） 

 

受付 篠原 文恵 

 司会 神谷 幸男 

開会点鐘                   会長・本川 悦子 

いざたて斉唱                     一     同 

聖書朗読・祈祷                   神谷 幸男 

会長挨拶・ゲスト、ビジター紹介           会   長                             

会食                          一     同 

卓話   あの時、歴史が動いた！ （ビートルズ以降） 

    東京グリーンクラブ会長 樋口順英さん 

ハッピー・バースデイ（11 日 横山弥利さん）           会     長 

ワイズ報告                     会     長 

YMCA 報告                    横山担当主事 

ニコニコ                      一     同 

閉会点鐘                       会     長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神は、あらゆる苦難に際してわたしたちを慰めてくださるので、わたしたちも神からいた

だくこの慰めによって、あらゆる苦難の中にある人々を慰めることができます。 

新約聖書コリントの信徒への手紙２ １章４節 



2024／５-２ 

―４月事務会報告― 
日時：4 月 25 日（木） 

   16 時 30 分～18 時 00 分 

会場：阿佐谷地域区民センター 

出席者：石井、大野、河原崎、篠

原、本川、村野 

＜報告事項＞ 

①会計報告： 

別紙報告書で承認された。 

②3 月事務会後、出席者 5 人で「杉

並区さざんかネット」の更新手

続きをした。 

＜協議事項＞＝例会関係＝ 

①東京武蔵野多摩クラブ次期会

長・渡辺大輔さんから、来期は

東京たんぽぽクラブ、東京武蔵

野多摩クラブ、東京西クラブの

3 クラブで合同例会を輪番制で

したいとの申し入れがあった。  

当クラブとして、 

 1．合同例会を受ける 

 2．お断りする 

 3．折衷案として、当クラブの

輪番の月だけ合同例会とす

る 

 の案が出され、話し合いの結果

は、例会日時・開催場所の違い

による混乱、ZOOM も難しい

などの理由から3の案が適当と

なった（注：3 か月ごとに合同

例会となる）。 

②5 月例会は東京グリーンクラブ

の樋口順英会長に卓話をお願

いする。内容は「あの時、歴史

が動いた！ ビートルズ以降

の日本のポピュラー音楽の流

れ」 

＜協議事項＞＝例会以外＝ 

①当クラブが担当する 2025 年在

京新年会にアマチュア落語家

によるミニ独演会の案が出た

が、事務会出席者が少なかった

ので次回に検討する。 

＜その他＞ 

 ・第 3 回あずさ部評議会： 

  5 月 11 日 山手センターに

て東京サンライズクラブが

担当で開催。 

  参加予定者：神谷、河原崎、

篠原、本川、村野 

 ・在京ワイズ会長会： 

5 月 25 日（土） 

・東日本区大会： 

 6 月 1 日（土）十勝 

 参加予定者・神谷、篠原、高

嶋、村野 

 （書記・村野絢子） 

 

―４月ＷＨＯ報告― 

 春本番、4 月の WHO は 40 人

の参加者を迎えましたが、集合場

所では小雨が降っており、暗雲が

立ち込めていました。 

きょうは吉田さんが集合場所

の西永福駅に来ていただけると

のことで、お待ちしていると杖を

突きながらも元気で村野和泉さ

ん（東京世田谷･コメット）の介

助を受けながらエスカレーター

を昇ってこられ、久しぶりの再会

でしばらく歓談！ 

駅のコンコースで集合写真の

後出発し、理性寺・大宮八幡宮と

ゆっくり歩いて進みました。雨も

上がり、若葉がまぶしい善福寺川

緑地を歩き、杉並区立郷土資料館

に到着し、30 分ほど見学をしま

した。ちょうど、古民家の囲炉裏

に火入れをするところが見られ

ました。 

第二競技場の遊歩道に移動し

て、12 時半ごろ皆さん草原の中

で三々五々昼食となりました。周

りには多くの花が咲き誇ってい

ました。 

13 時半ごろ出発して、吉田さ

ん宅前で、近くに住んでいる参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

者の方々とも別れて、大圓寺参拝

後、永福町駅で解散しました。 

 ワイズ関係参加者は石井・高

嶋・本川・村野絢・吉田（東京西）、

中澤・藤江（東京たんぽぽ）、仙

洞田（甲府やまなみ）、村野繁・

村野和泉（東京世田谷）、樋口（東

京グリーン）、関（元広域石巻） 

（WHO 事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月例会の卓話は、東京 YMCA

から中里敦さんが能登半島地震

災害派遣代表として、石川県・町

野町避難所での活動を報告して

下さいましたが、事情により 6 月

号ブリテンに掲載させていただ

きます。 

 

 

 

左上の写真は

西永福に集ま

った参加者 

下は新緑の大

宮公園での集

合写真 
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－５月ＷＨＯウォーキング－ 
期 日： 5 月 25 日（第 4 土） 

コース：【築地本願寺】（九条武子

婦人歌碑・酒井抱一墓・佃忠兵衛

報恩塔・間新六供養塔）→【明石

町エリア】浅野内匠頭邸跡→女子

学院発祥の地→聖路加国際大学

→立教学院発祥の地→日本近代

文化事始の地（慶應義塾発祥の

地）→立教女学院発祥の地→ガス

街灯→関東学院の源泉→雙葉学

園発祥の地→カトリック築地教

会→暁星学園発祥の地→明石町

河岸公園・塩瀬･指紋研究発祥の

地→明治学院発祥の地→女子聖

学院発祥の地→青山学院記念の

碑→佃大橋【佃島エリア】 

集 合：10：00、築地本願寺正前 

メトロ日比谷線「築地駅」 

（1 番出口地上） 

解 散：大江戸線・有楽町線月島

駅入口 14：00 ごろ 

携行品：名札(必ず着用)､マスク､

弁当､飲料水､雨具 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

私の家のリビングルームは、妙

正寺川の支流が流れている水路

に面しています。朝 6 時半ころ起

きてカーテンを開けると、朝日を

浴びながら颯爽と走っているマ

ラソンランナーや、ジョッギング

を楽しんでいる人達が行き交っ

ています。 

暫くすると、今度は近くの神社

で行われているラジオ体操を終

えたであろう人たちが、楽しそう

な表情をして歩いてきます。これ

からは通学、出勤の時間です。私

の中学、高校時代は黒の革かばん

を下げて通学しました。とても重

くて、左肩が下がっているのはそ

のせいではないかと思っていま

す。今の学生はリュックを背負っ

て足はスニーカー、なんて身軽な

格好でしょう。 

自転車が通らないので、保育園

に行く子供たちは、お父さん、お

母さんと手をつないで歩いてい

ます。雨の日はカラフルな傘をく

るくる回しながら親の後ろを歩

いてます。 

可愛い子供が去った後は動物

の出番、マンションの金網をよじ

登る猫、木の実をついばむ鳥た

ち、頭の上がにぎやかです。そろ

そろお散歩の時間、犬のお散歩、

デイサービス利用者のお散歩、保

育園の子どもたちのお散歩。連休

が終わって、またいつもの光景が

戻ってきました。 

 

ＹＭＣＡ Ｔｏｄａｙ 
■ホテル学校は 4月 15日より新

学期が開始。1 年生は毎週 2 回ホ

テルで授業が行われます。ホテ

ルニューオータニでは宿泊部門、

ホテルメトロポリタンでは料飲

（レストラン）部門の授業が行

われ、現役ホテルマンが直接指

導し、実戦感覚もどんどん磨か

れていきます。2 年生は 2 月にス

タートした就職活動が好調です。

インバウンドの回復基調や新規

ホテルの開業予定も多数あり、

企業の採用意欲は非常に高く、

現在 105 人中、既に 66 人（63％）

が内定を得ました。1 年生は基礎

学習を、2 年生は選択授業で将来

を見据えた専門性を磨いていき

ます。新しい学校生活のスター

トをスタッフ一同しっかりサポ

ートしていきます。 

■「能登半島地震 YMCA 緊急支 

援募金」は、第 1 次募金が 3 月

末で終了し、全国 YMCA が協力

し第 2 次支援募金として 4 月以

降も継続されます。3 月末までに

東京YMCAには 8,169,890円の

募金が寄せられ、支援スタッフ

の派遣費用、支援物資の購入な

どに用いました。1 月半ばから 3

月末まで東京YMCAが担ってい

た輪島市町野町の避難所運営支

援は、富山 YMCA を中心とする

全国YMCAの協力体制に引き継

がれました。 

■2002年に開設した西東京コミ

ュニティーセンター（国立市）

が 3 月末に閉館。これまでの働

きは新年度からはじまる「多文

化共生スペース▽（さんかく）」の事

業に形を変えて引き継がれます。

また、一橋大学YMCA学生寮（国

立市）のホールをお借りし、引

き続き西東京地域で活動を展開

します。 

■「第 33 回チャリティーゴルフ

大会」が PGM 総成ゴルフクラ

ブで 4 月 18 日に開催。23 グル

ープ 87 人が参加しました。益金

約 40 万円は、能登半島地震被災

地支援、およびフレンドシップ

ファンド（経済的支援が必要な

子どものプログラム参加費支

援）のために用います。 

 担当主事 横山弥利 

 

編 集 後 記 

青葉の光が目を楽しませてく

れる心も軽やかな季節となりま

した。この快適な季節に病を得

て、ブリテン編集担当の責任を全

く果たすことが出来なかったに

もかかわらず、皆様の素晴らしい

協力を得て何とか見栄えのする

ブリテンをお届することが出来

ました。本当に有難うございまし

た。          （S.K） 

 

朝の風景 

本川悦子 


